



Fachada del Colegio de San Bartolomé, cerrado desde el pasado curso y cuyas dependencias se transformarán en la futura sede de los Cursos Internacionales de la Universidad. :: FOTOS: MA

La Junta apuesta por la Usal y sufragará con 14,5 millones sus nuevos proyectos

Las obras de San Bartolomé, Psicología y Ciencias Agrarias vertebran el plan de inversiones

RICARDO RÁBADE
Word Comunicación



SALAMANCA. El programa de inversiones diseñado por la Junta de Castilla y León para las universidades de la región prestará una especial atención a las necesidades que viene demandando la Universidad de Salamanca en materia de infraestructuras. El Ejecutivo regional, a través de la Consejería de Educación, se ha comprometido a aportar un total de 14,5 millones a lo largo de este ejercicio y durante las próximas anualidades para financiar en su totalidad tres proyectos fundamentales para la mejora y la ampliación de las instalaciones y los edificios de la institución académica, tal como se des-

prende de los datos avanzados ayer por el vicerrector de Economía de Usal, Ricardo López.

De los 14,5 millones, 6,5 millones irán destinados a sufragar los trabajos de remodelación del histórico Colegio San Bartolomé con el fin de transformar sus antiguas dependencias en la futura sede de los Cursos Internacionales.

Las actuaciones para el perfeccionamiento y la ampliación del inmueble donde desarrollan su actividad docente e investigadora la Facultad de Psicología y el Instituto Universitario de Integración en la Comunidad (Inico) supondrán un desembolso de 4,5 millones, que también procederán de las arcas de la Administración autonómica y no generarán ningún esfuerzo adicional para las partidas presupuestarias de la Usal.

La tercera actuación sobresaliente en materia de inversiones es la

construcción de un edificio de nueva planta, que se levantará en una parcela contigua al Edificio Dioscóridos y al Centro de Investigación del Cáncer. El futuro inmueble será la sede de la Facultad de Ciencias Agra-

DATOS DESTACADOS

6,5

millones costarán las obras de remodelación del antiguo Colegio San Bartolomé.

82

edificios tiene la Universidad de Salamanca. De ellos, 32 cuentan con algún tipo de protección.

rias y Ambientales, que actualmente se encuentra situada en un desfasado edificio de la avenida de Filiberto Villalobos. En este caso, el presupuesto previsto para la construcción del nuevo inmueble en el Campus Unamuno oscila en torno a los 3,5 millones de euros. Al igual que sucederá con las inversiones que se inyectarán en el viejo Colegio de San Bartolomé y la Facultad de Psicología, el despliegue presupuestario y el gasto serán asumidos en su totalidad por la Consejería de Educación a lo largo de sucesivas anualidades.

Pese a que la adjudicación del proyecto de remodelación del viejo Colegio de San Bartolomé a la empresa Ferroviaria se efectuó en noviembre de 2016, lo cierto es que los trámites administrativos se están dilatando en el tiempo, sobre todo porque el equipo rectoral de la Usal se encuentra a la espera de obtener la corres-

pondiente licencia del Ayuntamiento para poder acometer los derribos parciales previstos en el Colegio San Bartolomé. En enero se procedió a la firma del contrato con la empresa adjudicataria -Ferroviaria- y, a la espera de que llegue la ansiada licencia municipal, el inmueble sigue cerrado a cal y canto desde el curso pasado.

La Comisión Territorial de Patrimonio de la Junta también ha reclamado su derecho a ser consultada y poder expresar sus opiniones en torno a las demoliciones parciales y las obras de remodelación que se ejecutarán en el Colegio de San Bartolomé, pese a que el inmueble no se encuentra catalogado como un Bien de Interés Cultural (BIC). De hecho, el antiguo colegio mayor fue destruido durante la Guerra de la Independencia y el actual inmueble se basa en estructuras construidas en los años 40 y 50 del pasa- ➤



NUEL LAYA



La nueva Facultad de Ciencias Agrarias se edificará en esta parcela del Campus Miguel de Unamuno.



Entrada de la Facultad de Psicología en el campus universitario de Ciudad Jardín.

Autorización del techo de gasto con 130 millones para las nóminas

■ R. R. / WORD

SALAMANCA. La Junta de Castilla y León ha dado su visto bueno al techo de gasto al que deberá ajustarse la Universidad de Salamanca durante la presente anualidad, que se sitúa en los 130,8 millones de euros fijados por el equipo rectoral en los presupuestos de 2017, según confirmó ayer el vicerrector de Economía, Ricardo López. Con todo, dicho montante podría experimentar un sensible incremento dependiendo de los criterios económicos marcados en los Presupuestos Generales del Estado que, previsiblemente, contemplarán un incremento del 1% en los sueldos de los funcionarios. Si finalmente esta hipótesis se confirma, el techo de gasto se incrementará asumiendo la ansiada subida en las nóminas.



Ricardo López.

Precisamente, ayer se reunió la Comisión Económica del Consejo Social para analizar el presupuesto de la Usal que aprobó el Consejo de Gobierno. Previsiblemente, las nuevas cuentas serán ratificadas por el Consejo Social en la reunión que celebrará en abril, después de las vacaciones de la Semana Santa.

do siglo. Las actuaciones se acompañarán con la ejecución de estudios arqueológicos mediante la realización de catas en el subsuelo del solar. Se sospecha que debajo de las capas subterráneas podrían encontrarse sepultados los restos de la desaparecida iglesia de San Bartolomé.

Respecto a la futura remodelación y ampliación de la Facultad de Psicología, se está procediendo actualmente a la redacción del proyecto básico. Una vez que dicha redacción concluya y se reciba la autorización municipal, se licitará el proyecto de ejecución y la codirección de la obra, abriéndose el concurso público a los diferentes estudios de arquitectura que quieran optar. La reforma beneficiará a la Facultad de Bellas Artes, situada también en el campus de Ciudad Jardín.

A lo largo de este año también se redactará el proyecto básico de la nueva sede de la Facultad de Ciencias Agrarias y Ambientales, presupuestada en los citados 3,5 millones. El vicerrector recalca que el futuro emplazamiento en el Camus Unamuno resultará idóneo para las necesidades docentes del profesorado y las prácticas que deben efectuar los estudiantes en los laboratorios.

Transferencia de 700.000 euros para retomar la construcción del edificio Nido

Los laboratorios de Hematología se ubicarán en el edificio I+D+i y se renovará el suministro del agua en Medicina

■ R. R. / WORD

SALAMANCA. La Usal ha conseguido en sus presupuestos de este ejercicio una partida de 700.000 euros con el fin de efectuar una transferencia a la Fundación del Parque Científico para sufragar las obras del edificio M4, que fue la antigua sede de

la desaparecida Fundación Nido del empresario Mariano Rodríguez. Con esta partida, podrán proseguir las obras de culminación del inmueble, cuya ejecución implicará una inversión total de 1,5 millones de euros, según la valoración efectuada por el Vicerrectorado de Economía.



Vista del edificio M4 de la antigua Fundación Nido en el Parque Científico de Villamayor. ■ MANUEL LAYA

Al margen de las obras que financiará la Junta -San Bartolomé, Psicología y Ciencias Agrarias- y la transferencia puntual para el Parque Científico, la Usal acometerá este año otro abanico de obras, de menor cuantía, pero que resultan especialmente necesarias para el normal funcionamiento de la actividad académica.

Ricardo López menciona dentro de este extenso apartado el traslado de los laboratorios de Hematología, situados actualmente en el Hospital, al edificio I+D+i, así como nuevas acciones para mejorar la accesibilidad de la Facultad de Traducción y Documentación, en esta ocasión referidas a la adaptación de los accesos interiores a su biblioteca.

La Facultad de Medicina experimentará una importante mejora este año con la renovación del sistema de distribución de la fontanería y del suministro del agua con un desembolso de 130.000 euros. Otro tanto se hará en el pabellón deportivo del Campus Unamuno con el fin de renovar las tuberías.

Finalmente, el Rectorado destinará casi un millón de euros a la renovación de las pistas deportivas de Salas Bajas, actuación que abarcará la sustitución del pavimento de las pistas de tenis y atletismo. También se acondicionará el campo de fútbol, sustituyendo la tierra por césped.